
 

Noch klingen ein paar Fetzen „Oh du fröhliche“ gemischt mit „Feliz 

Navidad“ im Ohr. 

Immerhin ist Weihnachten gerade einmal vier Wochen her.  

Und doch: „Ist das alles, was von Weihnachten noch übrig ist?“  

Sicher, etwas geschenkt zu bekommen, das war schön. Ein gutes Es-

sen hat es auch gegeben. Doch langsam ebben auch diese Erinne-

rungen ab. 

Das war es also mit dem Weihnachtsfeeling. Ja, ist aber nicht tra-

gisch, denn ein Geschenk bleibt, verduftet nicht, wie das teure Par-

fum unterm Baum oder die Bratäpfel im Ofen: Dass an Weihnach-

ten Gott selbst, als Mensch auf die Welt gekommen ist. Das bleibt. 

Ungeachtet anderer verblassender Erinnerungen. 

Die Tatsache das Gott für mich ganz persönlich auf diese Welt ge-

kommen ist, sie durchlebt hat mit all den Höhen und Tiefen, die ein 

Leben bietet, das ist ein Geschenk, das mich mein Leben lang be-

gleitet.  
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